

Presse

Rock am Pool hat ein positives Nachspiel



„Rock am Pool“ hat ein positives Nachspiel

Eschweiler. Bei bestem Sommerwetter zog Anfang September die Neuauflage von „Rock am Pool“ Hunderte Rockfans in das Freibad Dürwiß. Realisiert werden konnte die von der Mobilien Jugendarbeit der Stadt Eschweiler organisierte Veranstaltung nur Dank Sponsoren, darunter zum Beispiel der „Eschweiler Filmpost“, und zahlreichen ehrenamtlichen Helfern. Als positives „Nachspiel“ der Veranstaltung konnte Olaf Tümmeler vom Jugendamt der Stadt Eschwei-

ler jetzt im „Cafe Mobija“, der ehemaligen „Oase“, dem Förderverein der Mobilien Jugendarbeit Eschweiler einen Scheck in Höhe von 5.900 Euro und dem Verein „Lichtblicke“, der an Krebs erkrankte Kinder und ihre Familien unterstützt, 500 Euro überreichen. Das Geld sind die in dieser Höhe nicht erwarteten Überschüsse aus der diesjährigen „Rock am Pool“-Veranstaltung. Das Event soll auf alle Fälle eine weitere Auflage erleben, betonte Olaf Tümmeler. ■



Mit den Überschüssen aus „Rock am Pool“ werden weitere Projekte für Jugendliche unterstützt. Foto: Horst Schmidt